

coiffureSUISSE



**Die Gewerkschaft.
Le Syndicat.
Il Sindacato.**

Medienmitteilung

Bern, 3. Juni 2020

Die Coiffeurgeschäfte sollen ihre Bedienungsplätze wieder voll nutzen können

Coiffure Suisse beschliesst, das Corona-Schutzkonzept anzupassen, um den gesundheitlichen Entwicklungen und den in der Branche festgestellten wirtschaftlichen Auswirkungen Rechnung zu tragen. Ab dem 6. Juni können die Salons wieder ihre volle Kapazität nutzen. Die Schutzmassnahmen des BAG gelten nach wie vor, um den Schutz von Mitarbeitern und Kunden zu gewährleisten.

In Bezug auf die Gesundheit stellt Coiffure Suisse fest, dass die Zahl der Ansteckungsfälle in der Schweiz seit dem 27. April, dem Datum der Wiedereröffnung der Coiffeursalons, weiter zurückgegangen ist. Darüber hinaus kündigte der Bundesrat kürzlich die Lockerung mehrerer restriktiver Massnahmen an. Coiffure Suisse ist der Meinung, dass die Coiffeursalons ebenfalls von dieser Entwicklung profitieren sollten.

Aus diesem Grund und um Entlassungen und mögliche Konkurse zu vermeiden, müssen die Salons nach Ansicht von Coiffure Suisse nun wieder voll genutzt werden. Nach Konsultationen mit den Sozialpartnern wurde das Schutzkonzept in dieser Hinsicht angepasst.

Coiffure Suisse bekräftigt die Anwendung aller im Konzept vorgesehenen Gesundheitsmassnahmen, beginnend mit der zu respektierenden Regel der sozialen Distanz von 2m. Sollte dies nicht möglich sein, müssen technische Massnahmen, wie z.B. die räumliche Trennung der Arbeitsplätze, in Betracht gezogen werden.

Darüber hinaus bleibt das Tragen der Maske, die sich seit der Wiedereröffnung bewährt hat, sowohl für Coiffeure als auch für Kunden obligatorisch. Hygienemassnahmen wie Händewaschen und Desinfektion der Werkzeuge und des Arbeitsbereichs vor jedem Kunden sowie weitere Punkte des Schutzkonzepts sind ebenfalls obligatorisch. Um die Mitarbeiter, die den ganzen Tag Masken tragen müssen, zu entlasten, werden die Arbeitgeber dazu angehalten, für ihre Mitarbeitenden regelmässige Pausen an der frischen Luft vorzusehen.

Weitere Informationen :

Damien Ojetti, Zentralpräsident Coiffure Suisse, 079 927 80 78

Véronique Polito, Mitglied der Geschäftsleitung Unia, 079 436 21 29

Juan Barahona, Verantwortlicher Syna, 079 214 09 87